

Una fiesta de fe en la Ciudad de México

La Arquidiócesis de México, encabezada por el cardenal Norberto Rivera Carrera, realizará en el mes de junio su II Congreso Eucarístico Arquidiocesano, para que los capitalinos conozcan y vivan el Misterio Eucarístico.

13/05/2016

Por iniciativa de Mons. Norberto Rivera Carrera, la Arquidiócesis de México celebrará su II Congreso Eucarístico Arquidiocesano del 7 al

11 de junio en diversos puntos de la Ciudad de México.

El objetivo de la realización de este evento, que se celebrará en el Año Santo de la Misericordia, es “anunciar, celebrar y vivir más intensamente a Jesús Eucaristía, quien está presente en medio de toda realidad humana”.

El Congreso, que tendrá como lema “Eucaristía, ofrenda de amor: alegría y vida de la familia y del mundo”, consistirá en la realización de una serie de acontecimientos en torno a la figura de Jesús sacramentado.

En el área de La Villa se tendrá un simposio, el Congreso como tal y una procesión multitudinaria con el Santísimo que partirá de la ex Glorieta de Peralvillo. El cardenal Rivera celebrará una misa solemne en el atrio de la Basílica el 11 de junio, último día del congreso, y, después de la ceremonia oficial de

clausura, Martín Valverde y el Grupo Emmanuel ofrecerán un concierto.

La Arquidiócesis de México no había realizado un congreso eucarístico arquidiocesano desde 1948.

Para conocer el programa de eventos del II Congreso Eucarístico Arquidiocesano, puede visitar su sitio oficial (www.mexicoeucaristico.com) o seguirlos en Twitter (@MexEucaristico).

Con información del Sistema Informativo de la Arquidiócesis de México (SIAME)

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/una-fiesta-de-fe-en-la-ciudad-de-mexico/> (13/01/2026)